



S.C. Reichersbeuern

Beim S.C. Reichersbeuern wird seit 1956 Eishockey gespielt.

Seit jeher wird bei uns die Nachwuchsförderung großgeschrieben. Zahlreiche Nationalspieler hat unser Verein schon hervorgebracht (z.B. Lorenz Funk, Axel Kammerer, Andreas Brockmann, Leo Pföderl, Maxi Kammerer uvm.)

Wir haben 5 Nachwuchs-Mannschaften im Spielbetrieb

- Schüler (U15)
- Knaben (U13)
- Kleinschüler (U 11)
- Kleinstschüler (U 9)
- Bambini (Laufschule U7, nur Freundschaftsturniere)

Alle Teams spielen in den höchsten BEV-Leistungsklassen. Vor allem unser Knaben-Team war in den vergangenen Spielzeiten sehr erfolgreich. In der Saison 2011/2012 und 2016/2017 wurden sie Bayerischer Meister. Ab der Jugend-Klasse (U 17) wechseln unsere Kinder dann zum E.C. Bad Tölz.

Die Seniorenmannschaft des SCR spielt derzeit in der BEV-Landesliga



Schau mal vorbei!

Wir trainieren spielerisch immer
Dienstags und Donnerstags
-von September bis März-
von 14:40 bis 15:40 Uhr
-außer in den Schulferien-
in der wee-Arena in Bad Tölz.

Zum Anfang(Lauf-Lernschule) braucht Ihr nur warme Kleidung und Schlittschuhe mitbringen.

Kostenlose Leih-ausrüstungen für's Schnuppertraining sind vorhanden.

Das ideale Alter für den Anfang liegt zwischen 4 und 6 Jahren.

Mädchen und Jungs sind uns willkommen !
Ihr könnt völlig kostenlos und unverbindlich am Probetraining teilnehmen, bis Ihr herausgefunden habt, ob Euch Eishockey gefällt.

Kommt einfach zu den Trainingszeiten vorbei!

Weitere Info's:

Hans Huß Tel.: 0163-6836796
Wolfgang Kiening Tel.: 0174-3435433
oder
mail:eishockey@sc-reichersbeuern.de

www.sc-reichersbeuern.de

S.C.Reichersbeuern Lauf-Lernschule



Lust auf Eishockey?

Wir laden Dich ein
zum kostenlosen
Schnuppertraining!



Was?

Was ist Eishockey?

Eishockey ist die schnellste Mannschaftssportart der Welt. Sie wird von insgesamt zwei Millionen Spielern und Spielerinnen unterschiedlicher Altersklassen gespielt.

Eishockey fördert Geschicklichkeit, Schnelligkeit, Disziplin und Teamgeist.

Schlittschuhlaufen, Schusstechnik, Puck- und Stockführung sind nur einige Fähigkeiten, die es zur Ausübung dieses Sports braucht und die es gilt weiterzuentwickeln.

Besuchen Sie mit Ihrem Kind ein Schnuppertraining und lernen Sie diesen spannenden Sport kennen!



Warum?

Warum Eishockey?

Eishockey ist eine großartige Lebensschule - die Kinder lernen, mit Sieg und Niederlage umzugehen. Zusammenhalt, Vertrauen, Verantwortung und zahlreiche andere wichtige Fähigkeiten werden gefördert.

Eishockey ist ein Mannschaftssport!

Es gibt nichts Besseres, als Teil einer Mannschaft zu sein. Eishockeyspieler schließen Freundschaften fürs Leben. Sie lernen, anderen Menschen zu vertrauen und Selbstverantwortung zu übernehmen.

Eishockey ist eine sichere Sportart

Beim Kinder-Eishockey ist der Körperkontakt nicht erlaubt und dank der Schutzausrüstung sind Sportverletzungen die absolute Ausnahme.

Spaß für die ganze Familie

Eishockey bedeutet Spaß für Gross und Klein - auch beim Zuschauen. So bieten sich auf und neben dem Eis zahlreiche Gelegenheiten, neue Leute zu treffen und Freundschaften zu schließen.



Wie?

Der Einstieg

Zwischen 4 und 6 Jahren ist erfahrungsgemäß das beste Alter um mit dem Schlittschuhlaufen zu beginnen. Wir versuchen die Kinder spielerisch in einer lockeren und fröhlichen Atmosphäre an den Eishockey-Sport heranzuführen. Trainieren muss Spaß machen, nur so bleibt der Nachwuchs gerne und regelmäßig dabei. Frei von jeglichem Wettbewerbsdruck werden Ihnen die Grundlagen im Schlittschuhlaufen und dem Eishockeyspiel vermittelt.

